

Les paniers garnies vont être distribués



Alors que le dimanche 12 janvier, le repas des aînés organisé par la municipalité a rassemblé environ 150 personnes au foyer rural Pierre Demarty, toutes celles et ceux de plus de 65 ans n'ayant pas pu y participer vont se voir remettre dans les prochains jours une panier « cadeau ».



Celle-ci est garnie de produits locaux fabriqués et/ou vendus par les commerçants et artisans du territoire.

Au final ce sont 125 bénéficiaires qui pourront apprécier le pain de Noël du fournil de Jean (exposant au marché du dimanche), les chocolats de la boulangerie Capelas, le miel de Pierre Baffet et la terrine de cochon « culs noirs » de Yves Thieyre (les deux étant présents également le dimanche sous la halle à Beynat), une bouteille de vin du supermarché Carrefour, une parure de stylo de la Croisée de Beynat « Les Parisiennes » et enfin le traditionnel agenda de poche offert par la mairie. Cette tradition des paniers est toujours très appréciée. Elle mobilise une équipe de bénévoles (élus et habitants) sur une demi-journée avant leur distribution dans les foyers et par secteurs géographiques par plusieurs membres du conseil municipal.

